

★メンバーから一言★

★Nagiri Hirose <サークル長>

わたしはフランスがだいすきで、入学してすぐにこのサークルに入りました◎

フランスの映画・料理や国際交流ボランティア、Ambre との会話を通して、フランスの文化を深く知ることが出来ましたし、改めて日本についても知ることが出来ました！とても楽しい1年間で、わたしの大切な思い出です♥ “

★Chihiro Tesaki

フレンドリーなアンブルと個性的な仲間たちとのフランスサークルは、わたしにとって外国に来たかのような感覚でした。毎回新鮮で、フランスの話はもちろんいろんな世界の話にも触れ、新しいことを学べてとっても貴重な時間を過ごせました。この1年半とっても楽しかったです。

★Mikoto Otsuka

私はフランス研修から帰ってきてから入りました。サークルのみんなは明るく優しく、本当に楽しく過ごせました。フランスについてはもちろん、サークルのみんなからいろいろな国についても教えてもらうことができたので、そのことも本当によかったです。Merci!!

★Yume Takano

私は1ヶ月程度しかサークルに参加できませんでしたが、アンブルをはじめ素敵な先輩方と濃厚な時間を過ごせてよかったです\^^/ そしていろいろな国の文化や留学体験など、教えてもらった沢山のことは忘れませんっっ！！

★Nana Kiyosugi

FRANCE サークルの活動を通して、フランス語を学んだり、フランスの文化を学んだり、映画を見たり、フランスのお菓子や料理をつくったり、ニュースレターを作ったり、1年間たくさんのかんことを経験することができました！！

1年間アンブルとサークルのメンバーと楽しい時間を過ごせて本当によかったです；)

★Manami Kuroda

私も入学してすぐにフランスサークルに入りました（・ω・*）

アンブルから聞くフランスの話は初めて聞くことばかりでいつも驚かされています。お菓子を作ったり、映画を観たり、文化祭でクレープ屋を出店したり…。短い時間でしたが、サークルでの活動はとっても楽しく思い出に残るものとなりました。ありがとうございました♪

それでは、楽しんできたフランスニュースレターとの別れです!!

読んで頂いて誠にありがとうございました！！Merci Beaucoup!